

L'ABBE ADRIEN JOUBERT

L'AVANT-VEILLE de Noël, le 23 décembre, à 10 heures du soir, s'éteignait, à 32 ans, au milieu des siens, dans sa propre famille, où il s'était fait transporter pour, semble-t-il, guérir plus tôt, mais où hélas ! la pneumonie, suite de l'influenza, devait si vite le terrasser malgré les soins et les attentions dont il fut entouré, M. l'abbé Bruno-Adrien Joubert, vicaire à Sainte-Elisabeth-du-Portugal (Montréal). Comme naguère l'abbé Lapierre, comme l'autre jour l'abbé Gaudette, comme les trois de Saint-Jean, comme hier l'abbé Charlebois, c'était un jeune. Il n'était prêtre que depuis trois ans. Il aimait la vie, se plaisait à son actif ministère et s'y dépensait sans compter. M. le curé et les paroissiens de Sainte-Elisabeth lui étaient sincèrement attachés. Son respectable père et ses deux soeurs, si généreusement affectueuses, se reposaient sur lui en grande partie pour les joies et les consolations de l'avenir. En quelques jours, il leur a fallu, à lui, tout quitter, et, aux siens, voir s'anéantir tant et de si riches espoirs ! Répétons-le, car c'est toujours vrai, les desseins de Dieu, s'ils sont adorables, sont parfois bien impénétrables ! Avec tous ceux qui l'aimaient, disons du fond du coeur le *fiat* ; mais comme nous aurions voulu, ô mon Dieu, que ce calice s'éloignât de nos lèvres !

Le cher abbé défunt est une nouvelle victime du fléau qui nous a tant ravagés, comme aussi de son propre zèle. A l'exemple de tant d'autres prêtres, il ne s'était pas épargné durant ces tristes semaines d'épidémie. Il avait couru à droite et à gauche, le jour et la nuit, portant partout, avec son bon sourire, la parole qui console et le sacrement qui fortifie. En ces tout derniers temps, il s'était largement donné à une organisation d'oeuvre de charité voulue et dirigée par son zélé curé, M.

l'abbé
d'un a
un vo
revint
Tout d
soeurs
il lutte
telliger
serait
avec to
souven
ter. Il
avec M
Marie.
avait p
en pleir
les larn
paroisse
men tu

La fa
Sault-au
depuis l
honorab
marchar
les affai
parmi le
sont dor
mémoire
première
tard, cel
les jésui